国際ロータリー 第2570地区 第4グループ

皆野・長瀞ロータリークラブ



◇例会日◇例会場◇事務所

第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30

長瀞レクリェーションホテル 養浩亭 〒 369-1305 秩父郡長瀞町長瀞1446 養浩亭内

Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



報



CREATE HOPE in the WORLD

世界に希望を生み出そう

利明

【会長の時間】

皆さん、こんにちは。今年は 非常に夏が暑いのですが地域 下旬に小学校の通学路事が地毎年 人達で清掃すると日の朝7時しま ありますて通学路を掃除して、が 集まって日で、帰っての まる もりも少ししたのかなと 暑気にあたったのかなという感



山田

じで寝る間際に39度の熱が出ました。熱中症かもと思い、風邪薬なども飲んで対処したのですが、良くならず喉も痛かったので、、南須原先生の所へコロナの検査に行きました。そこで陽性という結果が出ました。3日目くらいだったので、熱も下がってきていました。その後2日間くらい静かにしていました。

検査をしてから薬を処方されて朝晩3粒ずつ飲むものでしたが、薬の代金を見たら5日分で10万でした。その金額に驚きましたが、自己負担は処方料だけで2,000円くらいでした。薬そのものは10万でした。日本国が払っているんだと思います。検査を受けて薬の処方を待っている人は駐車場にたくさんいましたので、みんな同じ物を処方されているんだと思います。

日本は良い国だと思いました。何ヶ月後には 有料になるらしいです。有料になったら風邪変 でも熱は下がるのでいらないですよるとう事と を飲むとコロナに感染しにくくなるとらいい した。コロナに感染してから2週間薬のせい こコロナに感染してから2週間薬のせい が、3月間飲まないと対 どうか分かりませんが。5日間飲まなった どうか分いう事でした。肝臓が悪くなった ませんという事でした。中止してくれとかき ませんといました。かなりの危ない薬なのかとも思いました。

まだ咳が残り、以前のように元気ではありません。後遺症もあり、長引くという事でした。お酒も美味しくありません。だんだん良くなってくると思っています。かみさんに関しては一緒に生活していたのですが、感染しませんでした。強いのかなと。どうやって感染するのか良く分かりません。皆さんも気をつけていただきたいと思います。



【幹事報告】 プログラムについて

髙田 富康

9月	7	木	通常例会	理事役員会
	14	木	ガバナー補佐訪問	
	21	木	休会	
	28	木	ガバナー公式訪問へ振替	9月26日 (火)
10月	5	木	通常例会	
	12	木	通常例会	
	19	木	休会	
	26	木	親睦夜間例会	養浩亭

- 1. 地区事務所より
 - ①秋田豪雨災害支援金について
- ②規定審議会制定案の提出依 頼
- ③ 2 0 2 6 2 7 年度ガバナ ー候補者推薦のお願い
- ④月信8月号・9月号
- ⑤ロータリー全国囲碁大会の 案内
- 2. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま
- 3. 米山梅吉記念館より
 - ①館報
- ②秋季例大祭の案内及び賛助会募集のお願い 4. 秩父音頭まつり及び長瀞船玉まつり実行委 員会よりお礼状

私は蘇れ2570プロジェクト委員になっています。8月には富士山に登るという行事が終わっています。今後の予定は10月28日には信州への美食の旅という事で松茸とおそばを食べに行くという事です。1月26日は国技館ですもう観戦、3月10日は希望の風募金に絡めた講演会を行う予定です。5月19日には希望の風のチャリティーですが、ノスタルジックカーフェスタを開催します。

夢を語る

山田 利明会長

以前お話しましたが、健康的に観光をという 事で皆野・長瀞を忠信に散歩コースを考えて宣 伝して、会員を増やそうという話をしましたが、 第一弾で、メインコースを考えてみました。

長瀞駅を出発して、皆野の栗谷瀬の方まで行

って皆野の道の駅で休憩して、そして反対側を行って、高砂橋をまわって帰ってくるという11.5キロのコースです。名称として考えたのはMNW、漢字で皆長散歩、ひらがなでみなさんぽです。メインのコースとして考えています。

ゼロとして長瀞駅を出発点として、お土産 物通りに入って、階段の手前を右に曲がって 裏通りを来て、養浩亭の前を通って、その間 に川の道もあります。そして上長瀞の下に出 て、上に行けば上長瀞の駅、そのまま真っ直 ぐ行って鉄橋の下をくぐります。景色も良い ので観光コースのような形でいけると思いま す。そして金崎の信号に入ります。信号から 私の家の方に来て、神社の前とかを通り峠の 方へ行かずに川沿いの道を行きます。現在通 学路になっています。栗谷瀬橋の下をくぐっ て、歩道に上がって、歩道橋を渡ると縄文遺 跡のような休憩場があり、そこから中学校の 前を通り、歯医者さんがあり、そこを横から 出て真っ直ぐ渡るとヤオコーの方に出られま す。ヤオコーの手前から国道沿いに行き、信 号を渡ってガストとか道の駅に行けます。こ こでP5.0とありますが、5キロになります 途中トイレ、休憩所がかなりあります。長瀞 の辺りにはトイレなども所々にあります。道 の駅ではトイレもあり、買い物も出来ます。 ここから親鼻橋の交差点を右に行くと踏切が ありますので、電車の見学をしている人が結 構います。そのまま真っ直ぐ行くと皆野スポ ーツ公園に休憩所があります。そこを出て、

県道に出ると歩道橋がありますので、トンネルの手前まで行って、そこから岩畳がありますられての反対での大力でで、反対側を持って、岩畳を良く見る事が出ると、岩畳をはいたないで、大力を抜けたて休憩所の前を通があります。をはいるでは、大力では、大力があります。で水道橋があります。では、大力がでで、大力がでで、大力がでで、大力がでで、大力がでで、大力がでで、大力がでで、大力がでで、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力がでは、大力があります。というでは、大力があります。というでは、大力があります。というでは、大力があります。というでは、大力があります。というでは、大力があります。というでは、大力があります。

普段健康のために歩くという人は短いコーリスを歩くと。観光コースになる所も結構すいるがまでではまず。歩きといるので、良いのではないで、と思います。メインのコースが出きましたが出来したが出来したがよって、という高でが出来られるという。というの国道を行ってまた高の下に出るとどでは、健康にも良いと思います。

これはあるもので考えたのでお金は掛かりません。今後相談しながら地図を作って、宣伝していきたいと思ってます。自分たちも実際に歩いてみたいと考えてます。







四つのテスト 畝 徳治会員

私事で申し訳ありませんが、9月3日に母が100才を迎えました。かなり若い時から100才まで生きるんだという目標があり、その目標が達成出来ました。

当日、町長さんとお付きの 二入という事で、役場から3名が家に来て、 お祝いと賞状と花束を持って来て頂きました。 家族が面倒を見るという立場からすると、 けして楽ではありませんが、町からお祝いを していただきました。

Z THE SEE

▶9月3日、母が100才になりました。町 長はじめ3名の方が来訪し、祝って下さい ました。
畝 徳治

合計 1,000 円